



# 北小だより

〒573-0013  
 大阪府枚方市星丘4丁目31番1号  
 TEL : 050-7102-9128  
 FAX : 072-847-2662  
 URL (学校ホームページへのアクセス):



枚方市立桜丘北小学校 学校だより【8号】  
 令和3年12月7日 児童数340名

[http://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/6-14-0-0-0\\_2.html](http://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/6-14-0-0-0_2.html)

12月1日(水)に授業参観をオープンスクールとして実施することができました。三密を避けること、また様々な教科学習中の子ども様子を参観していただけること、さらに保護者の方の都合の良い時間に参観していただけること等を考えてオープンスクール参観としました。オープンスクールとしたことで懇談会を実施することができませんでしたが、約1週間後に個人懇談を予定していますので、そこで様々な話や情報交換をしていただければ幸いです。多くの保護者の方に、子ども達の学習の様子や休み時間の過ごし方など様々な場面の様子を参観いただきました。ありがとうございました。

桜丘中学校の校長にオープンスクールのことを情報提供したところ、校長と学力向上担当の先生等が、来校して子ども達の様子を参観してくれました。枚方市の公立小中学校は、連携して義務教育9年間で子ども達をより良く育てる取り組みを進めています。



上段左から  
 廊下の様子、4年図工・社会、  
 5年音楽・体育  
 下段左から  
 1年国語、2年音楽、3年習字

## <修学旅行>

6年生は、11月21日・22日に広島・岡山・姫路方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、新大阪から広島まで新幹線で移動し、広島到着後に広島焼の昼食を食べました。その後2両編成の路面電車で平和公園へ移動しました。原爆ドーム・平和資料館の見学、平和セレモニー、ボランティアさんの説明を聞きながらの碑めぐりなどで平和について学習を深めました。平和学習を終えた6年生は、バスで宿泊地の岡山県の国民宿舎サンロード吉備路に向かいました。ホテル到着後は、品数豊富な夕食、土産購入、温泉入浴、部屋での楽しいひと時を過ごして就寝です。

2日目は、朝から雨が降り時折激しくなる1日となりました。朝食後にバスで姫路セントラルパークに向かい、雨の中の動物たちの様子を車窓から見学しました。昼食後の遊園地での自由時間は、雨合羽を着て、動いている乗り物を探しながらの時間となりました。子どもの体調の変化を気にしていましたが、体調不良を訴える子もなく参加者全員無事に帰校することができました。子ども達は、貴重な経験・体験や思い出づくりができたと思います。

